



RED COMPARTIDA

✉ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 9 DE NOVIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | No hay dinero para Acapulco

La decisión de Morena en la cámara de diputados es que no habrá dinero especial, etiquetado, para la reconstrucción de Acapulco, y la decisión le cae encima a su coordinador Ignacio Mier Velazco, que obedece la instrucción proveniente de Palacio Nacional. El plan es que el poblano Mier Velazco, candidato a la gubernatura, frene cualquier paquete especial para que en Guerrero se trabaje en los daños que hizo Otis. Los recursos que se destinen a la entidad y en especial al puerto de Acapulco provendrán de los presupuestos de las diferentes dependencias, por ejemplo, los daños a los caminos serán responsabilidad de la SICT a cargo de Jorge Nuño, y los de las escuelas serán trabajo de la SEP, de Leticia Ramírez. En seguridad las cosas estarán en manos de Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, que contará con la Guardia Nacional. Los diputados de Morena, por instrucciones de Mier Velazco, no van a apoyar la creación de un fondo especial o de un paquete de acciones con recursos públicos serán las dependencias las que intenten la reconstrucción. Hasta ahora se habla de que los daños solo al puerto y a la ciudad, incluyendo la zona diamante, son cercanos a los 45 mil millones de pesos.

Parece que les vino muy bien a los senadores la visita que les hizo su dirigente nacional Mario Delgado, y es que en los hechos les dijo prácticamente que tendrían el pase automático para cualquier cargo al que quisieran registrarse y que si no quedaban en primer lugar en las encuestas, también habría premios de consolación que fueran acorde al cargo que se quisieran lanzar, es decir, nuevamente el Senado o la Cámara de Diputados. Parece pues que hubo bandera blanca para bajarle a las disputas y empezar a trabajar su control de daños para los damnificados de las siguientes semanas.



Por cierto, desde Puebla nos informan la gran rivalidad entre dos aspirantes de Morena: Alejandro Armenta Mier e Ignacio Mier, que han buscado desde hace años y en plena confrontación, la postulación. En cambio, Julio Huerta apareció en la escena en diciembre. El "jefe Julio" creció rápido en sus números, se sabe que tiene el respaldo del Gobernador y a diferencia de los otros dos está lejos de su techo de conocimiento. Sería una gran solución para los dirigentes de la 4T, postular a un candidato que uniría a los otros dos y evitaría riesgos de fracturas. Nadie quiere que se repita el "Coahuilazo", sobre todo porque la amenaza de que el primo Alejandro Armenta Mier se iría de berrinche a MC está más que presente.

El ex alcalde de Fresnillo, Zacatecas, Saúl Monreal Ávila quien a pesar de los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana destacan que Fresnillo, Zacatecas, ocupa el primer lugar como la ciudad cuya población manifestó sentirse más insegura, con los resultados obtenidos en 75 ciudades de interés, se estableció que Fresnillo, se ubicó en primer lugar como el municipio cuya población manifestó sentirse más insegura, con 95.4%, decidido a registrarse para ser senador por Morena, sin embargo, en el grupo cercano a Claudia Sheinbaum se maneja que los perfiles tanto de senadores como de diputados deberán ser los más competitivos, por qué de eso depende el margen en el que se podría ganar la presidencia de la República. O sea que no está fácil para el hermano de Ricardo Monreal.

Nos dicen que la titular de la subdirección de Administración y Finanzas del STC Metro, Yesika Luna, ha instruido a su personal de adquisiciones, en concreto a Javier Moncayo, de la dirección de Recursos Materiales, de comprar barato sin importar si la calidad de los insumos son inferiores y ponen en riesgo la seguridad de los usuarios y del personal. No obstante, cuando se trata de una empresa "amiga" se olvidan la austeridad y se abre la cartera sin restricciones aun y cuando lo que se compre no sirva. Nos comentan que Luna ha dejado de lado el uso de fichas técnicas que emiten para adquirir con parámetros establecidos en los manuales de operación. Esto ha ocasionado que en el almacén general se encuentren cientos de millones de pesos en insumos inservibles. Los trabajadores hacen un llamado al jefe de gobierno, Martí Batres, para que ponga orden.

PD: Hoy se anuncia a Marcelo Ebrard como coordinador de los senadores de Morena para la siguiente legislatura.